

ABSTRAK

ADILAH ULFAH 16042087/2016 : Implementasi Peraturan Wali Kota Padang Tentang Pengendalian Penggunaan Kantong Belanja Plastik Di Kota Padang.

Penelitian ini menjelaskan tentang implementasi Peraturan Wali Kota Padang dalam pengendalian penggunaan kantong belanja plastik di Kota Padang. Latar belakang penelitian ini karena ditemukan beberapa permasalahan dalam penggunaan kantong belanja plastik di Kota Padang, yakni banyak pedagang dan masyarakat yang masih menggunakan kantong belanja plastik sekai pakai untuk membawa barang belanjaan mereka dan itu menjadikan sampah plastik menjadi penyumbang terbanyak sampah yang tidak dapat didaur ulang di Tempat Pembuangan Akhir (TPA). Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan implementasi Peraturan Wali Kota Padang Nomor 36 Tahun 2018 dalam pengendalian penggunaan kantong belanja plastik di Kota Padang.

Jenis penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Penelitian dilakukan di lokasi Dinas Lingkungan Hidup Kota Padang. Informan penelitian ditentukan dengan teknik *purposive sampling*. Data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu data primer dan data sekunder. Pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data dilakukan dengan cara pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, sehingga data yang didapat bisa ditarik kesimpulan dari data yang diperoleh di lapangan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa implementasi Peraturan Wali Kota Padang Nomor 36 Tahun 2018 dalam pengendalian penggunaan kantong belanja plastik di Kota Padang belum optimal dan belum terimplementasikan dengan baik. Dalam pelaksanaan sosialisasi yang dilakukan Dinas Lingkungan Hidup Kota Padang sudah baik. Namun adapun kendala dalam implementasi kebijakan ini adalah kesadaran dari masyarakat untuk mengurangi penggunaan kantong plastik masih kurang. Kemudian pihak Dinas Lingkungan Hidup Kota Padang yang kurang tegas dalam memberikan sanksi/disinsentif kepada para pelaku usaha yang masih menyediakan dan menggratiskan kantong belanja plastik baik dipasar modern maupun di pasar tradisional di Kota Padang.

Kata kunci : Implementasi, Peraturan Wali Kota, Pengendalian, Kantong Belanja Plastik.